

Nicolas Maduro appelle l'ensemble du mouvement populaire à rejoindre le Congrès Bicentenaire des Peuples.



o

Caracas, 5 février (RHC)-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a dirigé ce jeudi à la Caserne de la Montagne l'événement qui a laissé installé le Congrès Bicentenaire des Peuples, commémorant le 29e anniversaire de la rébellion civique militaire menée par Hugo Chávez le 4 février 1992.

"Le mouvement populaire tout entier doit être intégré au Congrès des Peuples du Bicentenaire", a déclaré le Président sur le principe de renforcer la stabilité politique et l'union du pays pour continuer à faire face aux agressions du gouvernement des États-Unis, ainsi qu'à "préserver l'indépendance et la construction du socialisme du XXIe siècle".

"Le 4 février 1992, une puissante rébellion spirituelle, historique, militaire a eu lieu au Venezuela contre l'impérialisme et le Fonds monétaire international. (...)Elle a changé le cours de l'histoire politique du

Venezuela", et "un réveil inédit, gigantesque du peuple s'est produit ", a souligné le président sud-américain.

De même, le chef d'état vénézuélien a précisé que le soulèvement du 4 février 1992 a constitué "une insurrection contre le modèle d'exploitation de la Quatrième République", établie de 1956 à 1999. " Un état de prostration et de corruption absolue. C'était l'État de la Quatrième République", a déclaré Maduro.

De même, le chef de l'Etat a averti que même si, au cours des 29 années écoulées, "plusieurs victoires populaires historiques ont été remportées, beaucoup de batailles manquent et il a appelé à travailler chaque jour pour la liberté, la démocratie socialiste et le bien-être du peuple".

À son tour, le président Maduro a averti que le projet bolivarien est "craint et détesté par l'impérialisme (...) C'est pourquoi l'impérialisme a concentré son pouvoir mondial pour détruire Chávez, l'attaquer sous tous les angles".

"Le 4 février a eu un impact symbolique et culturel. Chavez est devenu un grand héros populaire, un grand mythe populaire, Le défenseur de tous nos symboles nationaux. Le drapeau national est ressuscité en tant que grand symbole de l'union des Vénézuéliens", a souligné le dirigeant.

L'installation du Congrès bicentenaire des peuples fait partie des activités commémorant le 29e anniversaire de la rébellion civique militaire menée par le commandant Hugo Chávez le 4 février 1992.

Le président vénézuélien a été accompagné par des porte-parole des divers groupes sociaux du Pouvoir populaire, des dirigeants et des membres du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV), des membres du Cabinet exécutif et des membres de la nouvelle Assemblée nationale bolivarienne (AN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/246807-nicolas-maduro-appelle-lensemble-du-mouvement-populaire-a-rejoindre-le-congres-bicentenaire-des-peuples>



Radio Habana Cuba